

Al ritmo de CLAUDIA

● Debutó en Italia con oro en 200 y 800 libre

ELISEO QUESADA CAMPOS
Redactor de La Nación

Calculadoramente dominante en el 200 libre; aplastantemente superior en el 800. Ayer Claudia Poll volvió a ser Claudia Poll.

La nadadora costarricense regresó a lo más alto del podio en el penúltimo torneo de la Copa FINA, que se realiza en Imperia (Italia), tras salir de Malmo (Suecia) sin una sola medalla de oro.

En el 200, "Claudia nadó como debió hacerlo en Suecia", según el propio entrenador Francisco Rivas, quien no ocultó su satisfacción por la jornada de ayer.

"Usamos la misma teoría que en Suecia, solo que esta vez lo hicimos mejor", explicó el técnico a *La Nación*, vía telefónica desde su hotel en tierras italianas.

Y aunque, paradójicamente, el tiempo de Poll (1:58.45) fue diez centésimas inferior al que registró en aguas suecas (1:58.35), ayer nadó la final de manera tácticamente perfecta.

De acuerdo con la narración de Rivas, Claudia arrancó de atrás hacia adelante, pues regaló la iniciativa en los primeros 100 metros, lo que aprovechó la canadiense Jessica Deglau para asumir el liderato.

Deglau, sin embargo, no era la principal preocupación de la tica, quien se cuidó más bien de la británica Claire Huddart y la checa Ivette Hlavacova.

Al cumplirse la mitad del recorrido, Claudia emparejó en la cabeza de la carrera y a los 150 metros ya era líder con una cómoda ventaja que le permitió cerrar con tranquilidad, más de medio segundo por delante de Huddart. Hlavacova fue tercera y Deglau terminó quinta.

Rivas consideró que Poll cumplió al pie de la letra con el objetivo de ganar el primer lugar —que le suma diez puntos en la clasificación de velocidad— y guardar fuerzas para la final del 800.

"La diferencia de hoy (ayer) fueron los ritmos; aquí Claudia hizo rápido los primeros 50 metros, se dosificó en los 100 siguientes y cerró fuerte. En Suecia tuvo un cierre muy lento".

Arrasó

En el 800 la historia tuvo un inicio similar, pues la costarricense regaló la iniciativa en los primeros 400 metros, con la intención de que la holandesa Kirsten Vliegghuis saliera a la ofensiva.

Vliegghuis, quien estaba descansada pues ayer solo nadó esta competencia, fue medalla de bronce en las Olimpiadas de Atlanta 96 y en el Mundial de Australia en enero pasado, además de que domina la larga distancia en esta Copa FINA y le ganó a Poll la final del 400 libre a principios de mes en Río de Janeiro, Brasil.

Pero Kirsten no atacó y eso le permitió a Claudia controlar la prueba en los primeros 400 metros. Al iniciar la segunda mitad del recorrido, Poll hizo un fuerte arranque y Rivas, desde la orilla de la piscina, le indicó por medio de silbidos que ampliara la diferencia.

Así lo hizo Poll, quien a los 500 metros ya tenía 1.50 segundos de ventaja y terminó los 800 con su mejor tiempo de la temporada, 8:32.40. Vliegghuis llegó con 8:36.02 y la italiana Viola Vialli finalizó con 8:40.03.

Hoy Claudia nadará las eliminatorias de 100 y 400 libre por la mañana (madrugada en Costa Rica) y, si se clasifica, las finales a partir de las 4:30 p.m. (9:30 a.m. hora costarricense). En la primera prueba está sembrada como la sexta favorita, mientras que en el 400 tiene el cuarto mejor tiempo de inscripción.



TRIUNFADORA. Claudia Poll volvió a dejar una estela dorada a su paso por la Piscina Comunale de Imperia, Italia.